
                   

たべもの アレルギーに ついて 

             

【あなたの こどもは、 たべもの アレルギー が ありますか？】  

⬇☑ 

□ない 
 

□ある 

※1 

 

こどもが アレルギー
あ れ る ぎ ー

を おこす たべものは  

なんですか？ にほんご、 または えいご、  

または あなたの くにの ことばで 

かいて ください。 

 

 

 

 

【あなたの こどもは、 しゅうきょうや ぶんかで たべられない ものが ありますか？】 

⬇☑ 

□ない 
 

□ある 

※2 

こどもが しゅうきょうや ぶんかで 

たべられない ものは なんですか？ 

にほんご、 または えいご、 または  

あなたの くにの ことばで  

かいて ください。 

 
 

 

 

 

この かみは かならず せんせいに わたします。 

 
やさしい日本語

に ほ ん ご

 

うら⬇ 



【あなたの こどもは、 きゅうしょくを たべますか？】 

⬇☑ 

□ ふつうの きゅうしょくを たべます。 

□ きゅうしょくは たべません。  いつも おべんとうを たべます。 ※3 

□ きゅうしょくの メニュ
め に ゅ

ー
ー

を がっこうから もらいます。 アレルギ
あ れ る ぎ

ー
ー

に きを つけた 

きゅうしょくを たべます。 ※4 

□ きゅうしょくの メニュ
め に ゅ

ー
ー

を がっこうから もらいます。 たべられる もの だけ  

たべます。 おべんとうを たべる ときも あります。 ※5 

 

■ ※1 ※2 ※3 ※4 ※5 の とき、 かならず せんせいと そうだん します。 

 

■ ※3 「きゅうしょくを たべません。 ぎゅうにゅうも のみません。」の とき、 

 ひがしくるめしから おかねが もらえます。 

➡ 学校給食費補助金申請
がっこうきゅうしょくひほじょきんしんせい

  （東久留米市役所
ひ が し く る め し や く し ょ

 6F 学務課
が く む か

） 

                                 でんわ 042-４７０－７７７９ 

 

 

 

【なまえ】 

こども                                                                              

ほごしゃ（おとうさん・おかあさん）                                                              

 でんわ                                                                             
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